

ILUSIONES ÓPTICAS

Nuestras ideas y pensamientos son un reflejo de la realidad del mundo. Toda la información que tenemos nos llega a partir de un estímulo externo, el cual percibimos gracias al sistema sensorial (vista, oído, tacto, olfato y gusto). La información que filtramos con nuestros sentidos pasa posteriormente a ser procesada y modificada por nuestro cerebro, para ser comprendida.

Pero... ¿qué pasa si nuestros sentidos nos engañan?

Una ilusión óptica es cualquier ilusión del sentido de la vista que nos lleva a percibir la realidad erróneamente. Muchos artistas han trabajado con las ilusiones ópticas: Escher, Dalí, Arcimboldo, Reutersvår.



DRAGONES MIRONES

Si nos movemos al ver un objeto sólido y estático, nuestro cerebro sabe cómo el objeto que estamos viendo se debe comportar. Sin embargo, el “dragón” nos da pistas equivocadas, porque nuestro cerebro interpreta mal lo que su forma es.



Esta ilusión óptica nos hace creer que el “dragón” nos está siguiendo con la mirada y mueve la cabeza.

Cuando enfocamos la cara del dragón que está apuntando hacia nosotros, sabemos que es cóncava pero nuestra mente la convierte en convexa, 3D diríamos hoy, y al movernos nosotros nos da la impresión de que nos sigue con su mirada.

No puedes dejar de mirar con asombro... la veracidad de la ilusión es inquietante.